## RELATION ENTRE MATHÉMATIQUES ET SYNCHRONICITÉ PAR LE MATHÉMATICIEN ALAIN CONNES

Alain Connes, mathématicien français renommé, connu pour ses contributions majeures dans le domaine de la géométrie non commutative est également connu pour son intérêt pour la philosophie, la spiritualité et les sciences humaines en général.

Alain Connes explore la notion de synchronicité et sa relation avec les mathématiques, la physique quantique et la spiritualité. Il y développe l'idée que les mathématiques peuvent fournir un cadre pour comprendre la synchronicité, en tant que manifestation de lois universelles qui régissent notre monde. A. Connes utilise des exemples tirés de la théorie des nombres, de la théorie des graphes et de la théorie quantique pour illustrer cette idée.

Connes aborde également la question de la relation entre la synchronicité et la spiritualité, en soulignant que la synchronicité peut être considérée comme une expression de l'unité fondamentale de toutes choses. Il évoque également les travaux de penseurs spirituels tels que Sri Aurobindo et Teilhard de Chardin pour étayer cette idée.

## Résumé

Alain Connes a exploré les liens entre les mathématiques, la physique, la spiritualité et la notion de synchronicité telle que développée par C G Jung.